

Mensaje del Alcalde

Ya comienzan las Fiestas. Ya estamos en Septiembre. Año 1992; año de conmemoraciones, de conmemoración centenaria de hechos históricos y magníficos que dieron luz y esplendor a la España que atisbaba el siglo XVI.

Exposición Internacional de Sevilla, Juegos Olímpicos en Barcelona, Capitalidad cultural de Madrid y numerosos actos y celebraciones en toda España han jalonado este año significativo y carismático.

Torrijos ha sido y es población generosa, luchadora y entregada por el trabajo de sus hombres y mujeres a engrandecer la fisonomía provincial, regional y nacional. No nos debe amilanar la profunda crisis económica que se anuncia, ya que los torrijeños tenemos arrestos suficientes para mantenernos y superarnos en cualquier circunstancia.

En este año se ha terminado la mejora del alumbrado en la carretera de Gerindote y a lo largo de la Carretera de Toledo-Avila desde los Semáforos hasta la Cruz Roja. Se ha puesto en funcionamiento la pasarela peatonal que cruza el ferrocarril. Está en construcción el Polígono Industrial, donde el número de parcelas adjudicadas es muy grande. Está en marcha la 2ª fase de la Estación de Autobuses y esperamos que en

este año se termine e inaugure. El Centro de Salud tendrá su ubicación en terrenos cedidos por el Ayuntamiento en las cercanías de la Residencia de Ancianos, y que según el convenio firmado por la Junta de Comunidades y el Ministerio de Sanidad deberá estar terminado en Diciembre de 1993. Asimismo en convenio firmado entre la Consejería de Educación y Cultura y el Ayuntamiento de Torrijos, se destinan entre ambos y a partes iguales 180 millones de pesetas para la 1ª fase de Rehabilitación del antiguo convento de las Concepcionistas, adquirido el año pasado por el Ayuntamiento.

Vienen unos días de fiestas, de asueto, de olvidar preocupaciones diarias de dejar a un lado el stress cotidiano que nos conduce a tensiones orgánicas importantes. Realmente estos días deben formar parte de una terapia obligada y necesaria que nos ayude a relajarnos y a encontrar el equilibrio interior preciso, para posteriormente reiniciar la tarea.

Os deseo a todos que os divirtais, que disfruteis con todos los actos organizados por la Comisión de Festejos para estas Fiestas, y pedir que el tiempo nos acompañe durante estos días.

Miguel Angel Ruíz-Ayucar Alonso